

NOS FORÊTS ONT BESOIN DE NOUS !

2PROMS

SECTION MODAL



Dans le cadre de la campagne de lutte contre les espèces invasives, le Parc National de La Réunion met en place des chantiers citoyens de sensibilisation afin d'éviter la prolifération de certaines espèces comme l'Ajonc D'Europe.

En effet, suite à l'incendie du Maido de 2020, il est nécessaire d'intervenir au plus vite pour éviter la repousse de ces espèces invasives qui menacent notre biodiversité.

C'est dans ce cadre que les élèves de **2ProMS** et de la section **MODAL** se sont mobilisés en participant à un chantier de lutte sur le site du Maido.

Explications et sensibilisation



Puis on récupère son matériel : gants, lunettes, pioches, sécateurs et au passage nettoyage des chaussures pour éviter de ramener des graines invasives sur l'espace à nettoyer.



C'est parti !

